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ACTA DE REUNIÓN EXTRAORDINARIA 
CONSEJO DE DEPARTAMENTO DE QUÍMICA FÍSICA 

11 de septiembre de 2024 
 
A las 11:34 h se reúne en segunda convocatoria, en formato no presencial a través de una Sala de 
Google Meet creada para la ocasión, el Consejo de Departamento de Química Física presidido por 
D. Eduardo González Mazo, director del departamento, actuando como secretario del órgano D. 
Juan Antonio Poce Fatou. 

La documentación ha estado accesible para los miembros de este Consejo de Departamento en el espacio habilitado en 
el gestor de contenidos COLABORA (https://colabora.uca.es). 

Asisten: 
Rodrigo Alcántara Puerto Olivia Campana Deseada Mª de los Santos Martínez 
Juan Jesús Gallardo Bernal Enrique García Luque Eduardo González Mazo 
Pablo Antonio Lara Martín Manuel Jesús Luna Aguilera Mª Laura Martín Díaz 
Ana Mª Mena Bello Mª Jesús Mosquera Díaz Fco. Javier Navas Pineda 
Teodora Ortega Díaz Marina G. Pintado Herrera Juan Antonio Poce Fatou 
Rafael Zarzuela Sánchez David Zorrilla Cuenca  

 
No asisten: 
José Ángel Álvarez Saura Jesús Ayuso Vilacides Iván Carrillo Berdugo 
Bibiana Mª Debelius Bandrés Jesús Forja Pajares Abelardo Gómez Parra 
Rocío Ponce Alonso Jesús Sánchez Márquez Ana Sierra Padilla 

 

 

1. Aprobación, si procede, del borrador del acta de la sesión ordinaria del Consejo de 
Departamento celebrado el 21 de junio de 2024. 

No hay propuestas de modificación y el acta se aprueba por asentimiento. 

2. Informe del Sr. Director. 

El Sr. Director describe la información que se aporta en el Anexo I concerniente a la situación 

presupuestaria actual desglosada por grupo de investigación y agradece a nuestra compañera Ana M.ª 

Mena su esfuerzo y la calidad del informe elaborado. Recuerda a los presentes que ya no se 

reincorporan los remanentes y que, teniendo en cuenta que en noviembre se acuerda el cierre 

económico, es necesario, en lo que resta de calendario, hacer un uso racional de la financiación 

disponible. A este respecto solicita que, si algún grupo tiene previsto no consumir el presupuesto 

disponible, que informe de ello a la dirección del departamento con objeto de redistribuirlo entre los 

grupos que lo necesiten. Por otra parte, también informa de que los contratos de mantenimiento de 

las impresoras del departamento y de suministro de agua mineral cuyo periodo de ejecución se 

establecía por curso académico, ahora se aplican por año natural, lo que facilitará el ajuste anual del 

presupuesto correspondiente. 



 
 

24 42 
 
 

También informa de una reunión de directores de departamento a la que asistió convocado por el Sr. 

Rector y en la que estuvo presente el Vicerrector de Profesorado. En ella se informó de la carga 

docente que asumen los departamentos y de que están trabajando para equilibrar la situación entre 

éstos sin lesionar los intereses del personal actualmente contratado. 

Informa el Sr. Director de la baja del profesor Sánchez a quien desea una pronta recuperación. Dada 

la incertidumbre respecto a la fecha de alta, el profesor Sánchez nos ha informado con objeto de 

poder reconfigurar la docencia que tiene asignada en las primeras semanas del curso. Se ha contactado 

para ello con el profesor Zarzuela y con la profesora Campana que coordinan los laboratorios de la 

asignatura Química Física IV (grado en Química) y el Laboratorio Integrado de Química (grado en 

Ingeniería Química). También está afectada la asignatura Química I del grado en Enología. Con el 

mismo fin se contactará en breve con la profesora Trasobares, que comparte docencia con nuestro 

compañero. 

El pasado viernes 6 de septiembre se recibió en el departamento un correo electrónico remitido desde 

el Gabinete Jurídico de nuestra universidad informando del recurso interpuesto por la profesora 

Mosquera contra el acuerdo adoptado en el Consejo de Departamento del pasado 21 de junio de 

2024 sobre asignación docente. Solicitan desde el gabinete que a la mayor brevedad se les envíe 

informe sobre lo manifestado en el mismo, así como la documentación correspondiente, 

antecedentes y cualquier otra información que se considere oportuna para su resolución. El Sr. 

Director indica que está recopilando la información y elaborando el informe solicitado para remitirlo 

cuanto antes.  

Por último, el Sr. Director informa de que le ha sido comunicada, desde la Facultad de Ciencias, la 

inminente convocatoria a elecciones a director de nuestro departamento e indica que probablemente 

en los próximos días recibiremos la correspondiente notificación desde la secretaría de la facultad. 

3. Aprobación, si procede, de ajustes en el reparto docente del curso 2024/2025. 

En el Consejo de Departamento de 21 de junio de 2024 el profesor Álvarez solicitó intercambiar 2 

créditos de laboratorio de Termodinámica y Cinética del grado en Enología por los mismos créditos 

en el Laboratorio Integrado de Química del grado en Ingeniería Química. El Sr. Director se 

comprometió a analizar la petición. La propuesta afecta al profesor Gallardo que está de acuerdo con 

ella. 

En consecuencia, se propone el siguiente intercambio de docencia: 

 2 créditos de laboratorio del profesor Álvarez, inicialmente en la asignatura Termodinámica 

y Cinética del grado en Enología pasan al Laboratorio Integrado de Química del grado en 

Ingeniería Química. 
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 2 créditos del profesor Gallardo, inicialmente en el Laboratorio Integrado de Química del 

grado en Ingeniería Química pasan al laboratorio de Termodinámica y Cinética del grado en 

Enología. 

No hay intervenciones y la propuesta se aprueba por asentimiento. 

4. Aprobación, si procede, de los Proyectos de Colaboración Docente del Personal Investigador 
en Formación para el curso 2024/2025. 

El Sr. Director resume la información de los dos proyectos a aprobar (Anexo II) correspondientes a 

Lillie Jeal Elizabeth Freemantle, tutelada por el profesor Lara y a María Judit González tutelada por 

la profesora Martín. 

No hay intervenciones y la propuesta se aprueba por asentimiento. 

5. Aprobación, si procede, de la baremación de candidatos a la bolsa de Profesorado Sustituto 
Interino propuesta por la comisión evaluadora del departamento para el curso 2024/25. 

El Sr. Director agradece la labor desempeñada por los compañeros que configuran la comisión 

evaluadora y en especial la del profesor Navas que coordina el equipo. 

Como el profesor Gallardo, presente en el Consejo de Departamento, forma parte del listado de 

candidatos de la bolsa baremada, el Sr. Director le ruega que abandone la reunión. Una vez constatada 

su desconexión, se reanuda la discusión de este punto del orden del día. 

Tiene la palabra el profesor Navas quien explica que la mayoría de los criterios a aplicar en este tipo 

de convocatoria están prácticamente cerrados y fueron los que se aprobaron en el consejo de 

departamento correspondiente. Los criterios adicionales a adoptar tienen que ver con la puntuación 

a otorgar a las publicaciones científicas y a los capítulos de libro con total afinidad. El profesor Navas 

indica que han consensuado 3 puntos para publicaciones del primer cuartil, 2 para el segundo, 1 para 

el tercero y 0,5 para el cuarto, así como 0,5 puntos para capítulos de libro con total afinidad. 

El Sr. Secretario comparte la pantalla de su ordenador con la hoja de cálculo elaborada por la comisión 

evaluadora en la que se observa la puntuación que se ha otorgado a cada candidato en cada epígrafe. 

Mientras se da tiempo a asistentes a revisar el documento, el Sr. Director describe la puntuación final 

concedida a cada candidato: 

Jesús Sánchez Márquez 119,78 

Juan Jesús Gallardo Bernal 88,47 

María Verónica Braza Blanco 54,84 

Paloma Martínez Merino 47,50 

Ágata Egea Corbacho Lopera 36,29 

Nieves del Rocío Colas Ruiz 28,93 
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Esther Bautista Chamizo 24,31 

Josué Millán Barba 21,54 

Javier Outón Porras 14,48 

Lucía Nieto Sierra 13,34 

Alberto Oliveros Bastida 12,66 

Beatriz Soto Portillo 11,26 

Susana Fernández García 10,15 

Germán Luque Caballero 7,14 

María del Rocío Almedro Romero 5,00 

Augusto Alejandro Peña Díaz 5,00 

Antonio Jesús Cardeñosa Márquez 2,50 

Víctor Coca Ruíz 0,00 

El Sr. Director solicita intervenciones. Nadie participa y la propuesta se aprueba por asentimiento. 

Sin más asuntos que tratar el Sr. Director da por concluida la reunión cuando son las 11:59 h. 

 

Vº. Bº. Eduardo González Mazo 
Director del departamento 

Fdo. Juan Antonio Poce Fatou 
Secretario del departamento 
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Anexo I 
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Anexo II 
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